

## Diputado Celedón (Ind) reconoce labor de la ministra Paola Plaza en causa Colonia Dignidad

El diputado por el Maule Norte, Roberto Celedón (Ind), reconoció la labor de la ministra Paola Plaza, en la causa Colonia Dignidad y destacó la condena contra uno de los cómplices en crímenes contra víctimas del MAPU.

Indicó que “es muy importante la resolución de la ministra Paola Plaza, ministra de la Corte de Apelaciones de Santiago, en visita en causa de Derechos Humanos, en concreto sobre Colonia Dignidad, al condenar en calidad de cómplice a Willi Malessa, quien participó, según la investigación judicial expresada en la sentencia, en actos de secuestro en Santiago



y de apropiación de vehículos que tenían las víctimas, que eran ciclonetas. Tres dirigentes del MAPU fueron víctimas directas de estas acciones que terminaron con la vida y con la apropiación de sus bienes. Una de ellas estaba embarazada en cuatro meses”.

Precisó que “me parece que es de estricta justicia, a pesar del tiempo transcurrido,

más de 50 años, que se haga justicia. Y la ministra ha mostrado una seriedad, un compromiso con la verdad que es muy notable. Ha ido muchas veces a Colonia Dignidad a investigar directa y personalmente. Ha encargado pericias incluso de carácter internacional. Entonces, es un ejemplo importante para todos nosotros”.